

José Serra y Juan Piera, de Palafrugell.

Se anunció los finalistas que habrán actuado el martes de la presente semana: José M.^a de Saavedra, Rosendo Pericot y Gabriel de los Reyes, de Gerona; a los que acompañará el maestro gerundense José M.^a Sabench; María Amparo Girón, de Pals, Jerónima Ibañez Benito Pera, Enrique Puigdemont, Vicente Quintana, Enrique Figueras, José Ferrer y Miguel Solés, de San Feliu; acompañados por el maestro guixolense José Ribera; y el acordeonista guixolense Manuel Gómez.

Los finalistas, actuarán el próximo martes día 17, en el programa «Fantasia» que realizará el equipo de Radio Nacional de España en Barcelona, desde el Salón Victoria.

Actividad Teatral.— La veterana Agrupación Romea ha puesto en ensayo la comedia en tres actos, original de José M.^a Poblet, «Començar de nou» cuya presentación se prevé para primeros del próximo mes de Abril.

La Agrupación Artística de Acción Católica, está preparando para la próxima festividad de San José, la comedia de Ramón Folch y Camarasa «Clara... pero no gaire».

Para el Domingo de Pascua de Resurrección, la Sección Juvenil de la citada Agrupación, está preparando el delicioso espectáculo de José M.^a Folch y Torres, «La Ventafocs», con la colaboración de la profesora de baile Srta. María Gloria Cruañas.

Ante el gran concierto del próximo sábado.— El próximo sábado día 14, tendrá lugar en el Salón Novedades el primer concierto de cuaresma.

FRUTA SELECTA

J. AVELLANA

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

Este Gran Concierto de Sardanas, estará a cargo de dos renombradas entidades musicales: el Orfeón «Cants de Patria» del Fomento de Cultura de Gerona, y la Coblá «La Principal de La Bisbal» actuando todos bajo la batuta del Mtro. Rogelio Sánchez Viñas, de Gerona.

El programa se divide en tres partes, la primera a cargo del Orfeón que interpretará las siguientes composiciones: Vora el breçol, de Casadevall; L'Aplec del'ermita; de Baró Güell; L'estany de Banyoles, de Sancho Marraço; Les fulles seques, de Morera.

En la segunda parte, la Coblá interpretará: L'Hostal de la peira, de Eduardo Toldrà; L'Aplec de l'amor, de José M.^a Vilá Gandol; Pedragada, de Julio Garreta y la «Suite» Impresions Camperoles, de Joaquín Serra.

Y finalmente, en la tercera parte, Orfeón y Coblá, juntos, nos ofrecerán las sardanas corales: Vent fresquet de tramontana, de Pujol; A Montserrat, de Pérez Moya; Sant Jordi Triomfant, de Pujol y Marinada de Pérez Moya.

Charlas de orientación.— El próximo domingo a las 11'30 de la mañana, tendrán lugar en el Salón del Nuevo Casino La Constancia, las acostumbradas charlas de orientación dedicadas a las jóvenes de nuestra ciudad.

Galardón a una estudiante.— En el 7.^o Certamen de Pedagogía celebrado en las Escuelas del Magisterio de Gerona el día de Santo Tomás de Aquino, Patrón de los Estudiantes, obtuvo el Primer Premio la señorita Elena Esteva Massaguer, hija de Don Luis Esteva, delegado local de Excavaciones Arqueológicas.

El tema a desarrollar era «Las unidades didácticas en la Enseñanza de las Ciencias en la Escuela Primaria» y estaba patrocinado por la Sociedad Española de Pedagogía.

No cabe decir como nos congratulamos que haya recaído tan alto honor a una futura maestra guixolense, y a las muchas felicitaciones recibidas por la galardonada unimos la nuestra.

Pluviómetro.— Durante el pasado mes de Febrero, se registró, la siguiente cantidad de lluvia:

Día 2, 3 litros; día 3, 6'5; día 4, 8'5; día 5, 12, día 6, 9; día 7, 5'5; día 8, 32; día 10 2'5; día 11, 8; día 12, 15; día 13, 37; día 14, 12; día 15, 12,5; día 24, 3; día 25, 2.

Total de litros 177'50 por metro cuadrado de superficie.

Accidentes de tráfico.— En la carretera de nuestra ciudad a Palamós han tenido lugar dos accidentes de circulación de los que han sido víctimas los ocupantes de sendas motocicletas. El joven Pont, a causa de un violento frenazo ante la súbita aparición de otra moto, resultó desmontado, sufriendo ciertas contusiones en la cara.

El segundo accidente se produjo en las cercanías de Palamós, al despistarse la motocicleta conducida por el cartero Mateo Bassols, el cual, para dejar paso a un autocar, se apartó en demasía de la calzada de la carretera y sufrió una violenta caída, resultando con magulladuras y siendo atendido en Palamós.

Necrológicas.— El jueves de la pasada semana falleció en nuestra ciudad Don Claudio Turró Girbau. Además de ser muy conocido en San Feliu, por su condición de ser uno de los industriales corcheros más antiguos, también era muy apreciado por su afabilidad y don de gentes que le caracterizaban.

Reciban todos sus familiares la expresión de nuestra condolencia bien sincera.

También el viernes de la misma semana el Doctor Don José M.^a Rubió, muy apreciado en nuestra ciudad pasó por el trance doloroso de perder a su virtuosa madre. La finada a la que adornaban cualidades de ejemplar religiosidad, contaba edad muy avanzada.

Reciban Don José M.^a Rubió y demás familia el testimonio de nuestro más sentido pésame.

SAN FELIU Y SUS CALLES

Calle Santa Margarita

Entre las muchas vías públicas guixolenses que están dedicadas a motivos religiosos y a santos, figura la calle de Santa Margarita. Tiene su origen en la calle de San Ramón y fine en la calle Industria, luego de haber cruzado la Travesía Barceloneta.

Su longitud es de solamente 95 metros y su anchura alcanza los 5'5 metros. Está provista de aceras, —salvo un pequeño sector no adaptado a la alineación requerida— su piso es de tierra apisonada y la numeración de las casas alcanza al 20. En la calle Santa Margarita, que forma una subida casi imperceptible y es recta, están establecidas dos industrias.

Los edificios de esta calle son todos de índole modesta compuestos de planta baja y un piso.

El tránsito por la calle Santa Margarita es muy reducido presentando solamente cierta animación en las tardes en que tiene lugar algún partido de fútbol en el Campo Municipal de Deportes, por constituir una de sus vías de acceso.

La calle a que nos referimos no presenta ninguna particularidad destacada ni posee un carácter definido.

Como sea que las Santas de nombre Margarita que han sido elevadas a los altares, son por lo menos tres, desconocemos a cual de ellas está dedicada esta vía urbana, y por ello nos impele a lamentar que al aplicarse a las calles nombres de santos no se hubiese hecho constar exactamente la personalidad de cada uno como por ejemplo: Santa Margarita, Reina de Escocia; San Antonio de Padua, etc.

LUPAXA

AVISO

Transportes J. VIDAL

JOSÉ HEREU VIDAL

Servicio de carga y encargos a Barcelona.

Pone en conocimiento a su distinguida clientela y público en general, que a partir del 1.^o de Marzo de 1959 y por acuerdo Sindical LOS DOMINGOS Y DIAS FESTIVOS, ESTA AGENCIA PERMANECERÁ ABIERTA DE 10 A 13 HORAS POR LA NOCHE NO HABRÁ SERVICIO AL PÚBLICO.